



## 県立高校説明会、授業参観・保護者会 御参加、ありがとうございました！

昨日7月1日(木)に実施しました、高校説明会(3年生)、授業参観(1・2年生)、学年保護者会に、御参加いただきまして、誠にありがとうございました。仕事の都合や諸事情により参加いただけなかった皆様には、次回(2学期)、御参加いただけますようお願いいたします。

さて、今回は、3学年対象の高校説明会を実施しました。6月25日(金)に実施した私立高校説明会に引き続きの説明会でしたが、生徒たちは活発に質問するなど、主体的に取り組む姿が素晴らしかったです。各高校の校長・教頭先生方は、口々に「表郷中学校の生徒さんは前向きで素晴らしい。聞く態度も立派でした。」と話されていきました。

1・2年生につきましては、授業参観を実施しました。コロナ対策で時間制限をさせていただきましたが、多くの皆様に御参加いただき、ありがとうございました。1年生は、全学級で「道徳」を実施しました。今年度、本校は「情報モラル」関係の研究指定校となったため、全校で情報モラル教育について進めていくことになっております。また、2年生は、社会科と理科の授業を行いました。(2学年の情報モラルに関する道徳の授業は、すでに実施済みです。)



高校側の説明を真剣に聴く3年生



多くの質問も出ました



1年生の授業「道徳」



2年生の授業「社会」

## 県中体連出場、陸上・水泳・バレー・卓球 選手壮行会 実施！

7月2日(金)の6校時に、県中体連陸上競技大会、総合大会(水泳、バレーボール、卓球)に出場する選手の壮行会を実施しました。どの選手も、自分の抱負をしっかりと述べることができ、頼もしく感じました。選手の皆さんは、自分たちの力で勝ち取った県大会の出場権です。今の自分たちの力がどのぐらいなのかを試すチャンスでもあります。また、3年生は、中学校最後の県大会となります。悔いの残らないように、今まで練習してきたことを最大限に発揮し、是非、更に上の大会を目指してほしいと思います。



特設陸上部



特設水泳部



卓球部



← バレーボール部



## 吹奏楽部、今年度初のコンクール

7月2日(金)、本校吹奏楽部が吹奏楽連盟主催のコンクールに出場しました。これまで毎日練習してきた成果を発揮できたという生徒の報告があり、うれしく感じました。結果は銅賞でしたが、次の大会に向けて、良い目標ができたと思います。引き続き、頑張ってください。



## 地域からの声

7月2日(金)、朝の交通安全指導・あいさつ運動を行っていましたが、小学生と一緒に歩いている見守り隊の地域の方から、次のような言葉がありました。

「先生、中学生がいっぱい通るけど、**全員があいさつしてくれるよ**。お世辞抜きで、素晴らしい。生徒たちに素晴らしいと伝えてほしい。」とのことでした。早速、当日実施した選手壮行会の際に、生徒たちに伝えました。良いことは、みんなですぐに共有したくなるものですね。今後も、生徒には、同様に続けてほしいと思います。